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REQUERIMENTO N° 35/2022

 
Senhor Presidente:
 
                                 Os Vereadores que abaixo subscrevem, na forma regimental, após ouvido o douto
Plenário,  requer  o  envio  de  ofício  ao  Sr.  Prefeito  Municipal,  para  que  nos  seja  remetido  no  prazo
regimental  resposta aos seguintes questionamentos relacionado aos cemitérios municipais:  1)  Quais
cemitérios  há  em  Itajaí  atualmente?  2)  Há  quem  pertence  esse  cemitérios?  Favor  especificar
separadamente por endereço. 3) Quais as taxas e valores o município permite a cobrança para ser
realizado  o  sepultamento?  Caso  tenham  taxas  municipais,  solicitamos,  gentilmente  publicidade  e
afixação  de  valores  nas  capelas  mortuárias  pertencentes  ao  município,  ou  que  o  município  possua
convênio,  a  exemplo  da  capela  localizada  no  bairro  Itaipava,  a  fim  de  que  as  famílias  tenham
conhecimento das etapas e valores/despesas. 4) Em relação a capacidade dos cemitérios: em quais
ainda há espaço para sepultamentos? Caso sim, favor informar número de espaços relacionando com
cada  local.  5)  Em 2020,  por  meio  de  requerimento,  aprovado  na  54ª  Sessão  Ordinária,  solicitamos
informações se havia estudo de viabilidade para firmar convênio com crematórios,  a  fim de que as
famílias tenham esta opção uma vez que os cemitérios estavam com suas capacidades no limite. Foi
firmado algum convênio? 6) O falecimento é muito triste para os familiares. Se faz necessário que as
etapas  para  o  sepultamento  sejam  claras  e  conhecidas  da  população.  Neste  sentido,  quais  são  as
etapas necessárias que as famílias devem seguir do momento do falecimento até o sepultamento? 7)
Favor  incluir  estas  etapas  e  respectivos  valores  a  serem  cobrados  em  local  de  visível  acesso,
principalmente  nos  cemitérios  e  capelas  velatórias.  8)  Quais  e  quantos  são  os  cemitérios  com
licenciamento ambiental?
 

JUSTIFICATIVA:
 

O presente requerimento se justifica em razão das dúvidas que pairam em relação aos processos/etapas para realizar
sepultamento em nossa cidade, assim como, para sugerir uma possível solução para as burocracias que expõe os
familiares  durante  momento  de  perda  e  dor,  como  a  possibilidade  de  cremação  e  também de  uma  central  para
atendimento dos processo de sepultamento.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 27 DE JANEIRO DE 2022
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